

SUMMARY

REBRANDING SENTRA GENTING TANAH LIAT SOKKA KEBUMEN

Created by ANANG HARDIATNA

Subject : SENI, GERABAH, KERAJINAN TANAH LIAT

Subject Alt : ARTS, POTTERY, CLAY CRAFTS

Keyword : gerabah, genting, sokka, kebumen

Description :

Pada abad ke-19, masyarakat Kebumen mahir dalam membuat perabotan rumah tangga dari tanah liat untuk mereka sendiri termasuk genting. Dukuh Sokka sebagai sentra genting tanah liat memiliki sejarah yang bernilai bagi masyarakat. Bermula dari penggunaan genting tanah liat sebagai penanggulangan wabah PES karena pemakaian atap rumbia atau dedaunan. Pelopor pembuatan genting tanah liat di Sokka yakni pabrik AB Sokka milik Aboengamar. Perancangan motion graphic sebagai media utama dibuat untuk memberikan informasi berupa pembuatan genting Sokka Kebumen sebagai sarana informatif dan hiburan kepada masyarakat mengenai produk tersebut. Selain itu dapat digunakan sebagai bahan promosi mengenai objek perancangan yang dibawakan untuk disampaikan kepada khalayak ramai. Metode penelitian yang dilakukan dengan mencari sumber referensi melalui jurnal yang berasal dari website, wawancara kepada narasumber, pengamatan secara langsung pada lokasi industri terkait, dilengkapi dengan beberapa foto dokumentasi untuk memberikan gambaran tentang topik yang dibawakan serta buku referensi sebagai tambahan informasi untuk perancangan yang dibuat. Hasil dari perancangan tersebut memuat penyampaian materi diantaranya dalam media motion graphic, graphic standard manual, poster, brosur, stationery dan media pendukung lainnya. Perancangan dari media tersebut membentuk identitas atau jati diri berdasarkan ide kreatif penulis dan melahirkan definisi yang dapat mencerminkan citra Sokka Kebumen. Dilengkapi media motion graphic yang menyampaikan informasi dengan gerakan elemen yang dinamis diharapkan pesan informasi tersebut sampai kepada masyarakat

Contributor : Tri Wahyudi,S.sn., M.Sn.

Date Create : 08/01/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate- 20181002009

Collection : 20181002009

Source : Undergraduate Theses Of Visual Communication Design

Relation Collection Fakultas Desain dan Industri Kreatif

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor